

Le ministre italien de la Défense remercie Cuba de son aide solidaire



La Havane, 26 mai, (RHC).- Le ministre italien de la Défense, Lorenzo Güerini, a remercié ce lundi Cuba et ses coopérants de la santé de l'aide apportée à la lutte contre la Covid-19 dans la ville de Créma.

Le ministre italien s'est rendu dans cette ville de la Lombardie pour présider la clôture de l'hôpital de campagne montée par l'armée italienne. C'est dans cet hôpital de campagne ouvert pour répondre à la situation d'urgence de ces derniers mois que 52 praticiens cubains ont travaillé coude à coude avec leurs collègues italiens.

Lorenzo Güerini a souligné que les cadres professionnels cubains « ont aidé la ville de Créma au moment le plus difficile de la lutte contre la Covid-19 ».

« Pour eux et pour Cuba notre gratitude la plus profonde pour la démonstration d'une amitié solide et pour la grande solidarité démontrée avec l'Italie en ce moment de difficulté et d'épreuve pour toute l'humanité » a souligné le ministre de la Défense dans son intervention à la cérémonie de clôture de l'hôpital de campagne.

Les habitants de Créma ont pris congé des cadres professionnels cubains au cours d'une cérémonie organisée sur la Place du Dôme, en plein centre de la ville.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223783-le-ministre-italien-de-la-defense-remercie-cuba-de-son-aide-solidaire>



Radio Habana Cuba